



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17

Etrepigny - Loisirs

Troupe de théâtre d'Etrepigny : encore deux dates pour le nouveau spectacle

La troupe de théâtre d'Etrepigny présente en ce moment son nouveau spectacle « *Les têtes à claque* ». Deux dates sont toujours au programme : les 24 et 25 février à 20 h 30.

Chaque année, on attend avec impatience le retour de la troupe de théâtre d'Etrepigny et sa nouvelle pièce. L'occasion pour les habitants du pays et ses alentours de se rencontrer, échanger autour du repas servi après le spectacle, et surtout de se payer une bonne tranche de rire. A Etrepigny, les spectacles attirent chaque année plus de 1200 spectateurs. C'est à l'initiative d'un habitant du village, Marcel Plumet, que l'idée d'une animation théâtrale dans la commune est née, en 1985. Dès le début, « *le concept a pris et les spectateurs sont venus* » raconte l'actuelle présidente Marie-Luce Chenu, fidèle de la première heure. En 1993, Marcel Plumet, alors président du comité des fêtes d'Etrepigny, crée une section théâtre, avec l'ambition de donner une pièce par an. Grâce à l'expertise de deux metteurs en scène d'expérience, Serge Méline, puis plus tard la professionnelle Agnès Berthet, la petite troupe a pris de l'aisance, et assure toujours aujourd'hui une pièce par an, jouée huit fois, sur quatre week-ends. Uniquement des reprises, sélectionnées et proposées par le comité de lecture. « *L'unique critère : elle doit être une comédie. C'est ce que le public vient chercher : s'amuser et passer un bon moment. C'est Agnès Berthet qui a le dernier mot et distribue les rôles* » poursuit Marie-Luce Chenu. Feydeau, Robert Lamoureux, Valmy... des maîtres du vaudeville et de la comédie qu'Agnès Berthet adapte, afin d'alléger et fluidifier les dialogues. Les répétitions débutent en septembre et se terminent fin janvier, juste avant les représentations qui se déroulent chaque année en février. « *Les quarante bénévoles se connaissent bien. Nous avons tous le plaisir de nous retrouver ensemble, de jouer. Qu'il monte sur scène ou non, chaque bénévole participe, dans la bonne humeur, et il n'y a pas*

de hiérarchie. Sans eux, la troupe ne tournerait pas ! » raconte Pascal Homme, comédien et ancien président du comité des fêtes. Du côté du public, les fidèles sont au rendez-vous, on vient voir ses copains jouer... Mais les curieux reviennent également, charmés par cette ambiance si particulière, où le lien social, les rencontres, le repas partagé donne toute ses lettres de noblesse au théâtre rural. « *Les têtes à claque* », comédie en cinq actes de René Bruneau dans laquelle quiproquos, surprises et rebondissements s'enchaînent, sera présentée à la salle polyvalente d'Etrepigny pour encore deux représentations : les 24 et 25 février à 20 h 30.

Aujourd'hui, la troupe franchit une nouvelle étape en volant de ses propres ailes. Jusque-là rattachée au comité des fêtes d'Etrepigny, elle vient de se structurer en association autonome, avec un nouveau bureau, une nouvelle présidente. Les statuts devraient être déposés en juin.